

“Tú debes ser el cambio que deseas ver en la escuela”.

Según la legislación el sistema educativo debe ayudar a los alumnos a desarrollar actitudes de respeto hacia el medio ambiente.

Los alumnos y alumnas han de iniciarse en conocer y utilizar algunas de las estrategias y técnicas habituales en la actividad científica.

Mediante las Ciencias de la Naturaleza comprendemos y conocemos nuestro entorno.

CURIOSIDAD

Huerto ecológico



RESPECTO



Actividades con materiales reciclados

INTERÉS

Granja escuela



PARTICIPACIÓN

Autores: Elena López Díaz, Noelia Pedrero Crespo, Ángeles Simón Monobel, Estefanía Amatriain Espinosa y María Bueno García